

Unterstützung des „Bündnis der Generationen“

*Beschlossen vom außerordentlichen Bundesjugendleitertag der Jugend des Deutschen Alpenvereins
am 28.11.2020 in München*

Die Jugend des Deutschen Alpenvereins (JDAV) unterschreibt den Offenen Brief „Generationengerechtigkeit braucht fossilfreie Finanzen“ und schließt sich damit dem „Bündnis der Generationen“ an. Die JDAV kommuniziert diese Position verbandsintern und auch öffentlichkeitswirksam.

Die Jugend des Deutschen Alpenvereins (JDAV) ist ein anerkannter Jugendverband und Träger der freien Jugendhilfe. Ihr gehören über 350.000 Mitglieder in den 358 Sektionen des Deutschen Alpenvereins an. Der alle zwei Jahre stattfindende Bundesjugendleitertag ist das höchste beschlussfassende Gremium der JDAV.